
ＥＫ科 コンピュータリテラシー アンケート調査結果 
（第１３回⽬ ７⽉１⽇実施 ⼟肥クラス） 

 
 
設問 1 授業に対する要望，感想等があれば記⼊してください． 
・1 分でみんなの濃縮された考えが⾒れて物凄い楽しい授業だった。 
・１分も話すことあるかなと思っていたが、いざプレゼンをしたら 1 分じゃ話したいこと

を全然伝えられなかった。 
・Word の使い⽅が分かったので、レポートが書きやすかったです。 
・ありがとうございました。 
・いろんな⼈の発表が聞けて意外に楽しかった。 
・この授業で⾼校で学んだ Word や Excel の復習出来るだけなく web サイト作成やプログ

ラミンクなど今まで触れなかった事を学習出来て貴重な講義でした。 
・この授業を通して、⼤学⽣活で役に⽴つであろう基本的なソフトの使い⽅を学べてよかっ

たです。特に mathematica はこんなに便利なものがあるのかと驚きました。これから愛
⽤していこうと思います。 

・コンピューターを扱う上での基礎知識やマナーを細かく講義して頂きありがとうござい
ました。今後もこの知識を守って利⽤していきたいと思います。 

・とても楽しく、コンピュータリテラシーについて学べました。ありがとうございました。 
・はじめてのプレゼンだったので，とても緊張した 
・みんなのことを知ることができ、良かったです。 
・みんなのプレゼンテーションはとても⾯⽩かったです。ただ、もう少し発表時間が欲しか

ったです。ありがとうございました。 
・個性的な発表が多くて聞いてて⾯⽩かったです。それと賛否両論あるでしょうが合成⾳声

によるプレゼンはいかがでしたかね。こっちとしてはミスしずらくてやりやすかったで
すが。 

・今まで扱ったことのないソフトや知識をたくさん触れられてよかった。ものにしてみたい
と思う 

・今回 1 からパソコンの使い⽅を学ぶことができてよかった。⼊学当初より確実にスキル
が⾝についていることを感じた。ここで学んだことを今後も⽣かせるようにしたい。 

・今回のプレゼンテーションでは、みんなそれぞれの個性が出ていてとても⾯⽩かったで
す。話題を作るきっかけになりました。 

・今回のレポートの発表会で多くのことを学ぶことができました。⾃分よりうまく映像と⾔
葉をうまくリンクさせている⽅が多かったのでこれから参考にしていきたいです。 

・今回の授業に送れてしまい申し訳ありませんでした。プレゼンテーションの出来として
は、もう少し、⾃分の⾔葉による説明が必要だと感じた。それと時間内に説明することが



出来なかったので、反省すべきと思った。 
・今後プログラミングの学習が後期に始まると思うのですが、その際に、できるだけ応⽤の

分野まで学習していきたいです。もちろん基礎も⼤切なのですが。 
・最初は、タイピングもままならなかったけれど、授業が進むにつれていろんなツールを使

って知識を得られたのでよかったです。また、この知識を他授業のレポート作成に活⽤で
き、ためになる授業だったと思いました。 

・時間超過、遅延⾏為、遅刻に対しての規制を強くしてほしいです。 
・⾃分の発表に関して、最初は緊張したが、途中から落ち着いて話せたのでいい発表に出来

た。他の⼈の発表に関して、⾊々なことに関して発表しており、聴いていてとても楽しか
った。 

・実際にプレゼンテーションを作ってみると道付いたものが多いと感じうれしく思った。 
・受ける前と⽐べてタイピング速度が上がりました、PC の使い⽅も知ってほかの授業にも

応⽤することができました。 
・初めてのプレゼンテーションで緊張したが、しっかりと発表できてよかったです。 
・前期の間ありがとうございました。トラブルなどが少しありましたが基本的なソフトの使

い⽅を理解することが出来てよかったです。 
・前期の間私の授業を担当してくださりありがとうございます。この授業で学んだことは他

の授業の課題を⾏うのにとても役⽴ちました。これからも学んだことを普段の⽣活で使
い続け、パソコンを使いこなせるように頑張りたいと思った。 

・丁寧な説明の元、授業を受けれてとてもためになりました。前期期間ありがとうございま
した。 

・発表がスムーズに進んでいて、よかった。 
・様々なソフトの使い⽅を学ぶことができました。ありがとうございました。紙⾯での実体

を伴うものであれば⾃分の⼿元になければ提出したとわかりますが、webclass がログを
残してくれているように box のシステムも改善すべき、あるいは何⽅かに統合するべき
と感じます。課題が正しく提出できているかわからず提出処理できていないことがあっ
たので。 

・良い発表ができたと思った。 


